

Écrit par Fabrice Hénon
Mardi, 27 Octobre 2020 16:51 -

Une centaine de personnes ont assisté à un concert pour l'association Opale autisme



L'orchestre était dirigé par Felix Matus-Echalz.

CALAIS. Hier, le concert symphonique du club Agora a réussi à attirer une petite centaine de personnes dans la Halle à Calais-Nord, malgré les conditions particulières liées à la situation sanitaire.

Si l'événement était initialement prévu pour accueillir 400 personnes, la jauge a dû être réduite à 150 pour respecter les gestes barrières. Maryline Deronne, présidente régionale du club Agora, s'est dite heureuse de pouvoir organiser le rendez-vous malgré tout. « Edith Boulton a contacté les musiciens en février. Ils ont répété individuellement dans un premier temps, puis Felix Matus-Echalz, le chef d'orchestre, et la quarantaine de musiciens bénévoles ayant fait le déplacement ont répété vendredi pour la première fois tous ensemble. Jusqu'à vendredi, nous ne savions pas si le concert avait lieu, mais finalement, nous nous sommes adaptés. »

L'événement était donné au profit d'Opale autisme, une association qui aide les parents d'enfants autistes. Pour Fabrice Hénon, membre d'Opale autisme et papa d'une petite fille autiste, ce concert va permettre de financer la formation nécessaire pour s'occuper des enfants afin d'aider « les parents qui se sentent souvent démunis face au diagnostic ». Pour le club Agora, cet événement n'était pas le premier au profit d'une association. « Nous avons déjà organisé des événements au profit de la LPA, du dépistage du cancer du sein ou encore pour lutter contre les violences faites aux femmes, ce qui est d'ailleurs notre action à l'échelle nationale. Tous les six mois environ, nous essayons de mettre en place quelque chose », explique Maryline Deronne. ■

E. G. (CLP)